



Camila Rojas Arcos
 contacto@diarioconcepcion.cl

DESDE HOY Y HASTA EL 7 DE NOVIEMBRE

BioBío Conecta une industria audiovisual y el mercado en tres días

La instancia en su versión 2024 busca reunir a profesionales, estudiantes y empresas del sector filmico para presentar proyectos, establecer redes y fomentar el crecimiento de esta área cinematográfica en nuestra Región.

Con el fin de impulsar el desarrollo de la industria audiovisual, desde hoy al 7 de noviembre se realizará una nueva edición de BioBío Conecta, un espacio en donde la industria y se une al mercado en el alero del Festival Internacional de Cine de Lebu.

El evento, que busca ofrecer un espacio para la colaboración y el crecimiento de esta área, contará con 215 asesorías y actividades destinadas tanto a profesionales como al público general. Entre las principales se destacan LAB CineLebu, Work In Progress (WIP), una serie de Master Classes y la Feria Audiovisual e Industrias Creativas 2024, estas dos últimas abiertas al público, todas orientadas a fomentar el desarrollo del ámbito audiovisual y en brindar una oportunidad única de aprendizaje para los interesados en este sector.

Además, contarán con premios que entregarán empresas líderes como Válvula Films, Chemistry, Festhome, Cine Arte Alameda, valorados en alrededor de 60 mil dólares, lo cual permitirá a los participantes presentar y perfeccionar sus proyectos, lo que contribuye al posicionamiento del BioBío como un centro estratégico para el desarrollo cinematográfico a nivel nacional.

La directora del Festival Internacional de Cine de Lebu, Claudia Pino, destacó, "durante aproximadamente 18 años, hemos generado actividades de industria,

sólo que hace dos años, le pusimos un nombre para poder tener más claridad de lo que es industria y lo que es festival, exhibición y competencia".

Diversas actividades

LAB CineLebu ofrecerá asesorías

tribución del cortometraje en festivales. Los ganadores de ambas iniciativas serán anunciados el 7 de noviembre durante la clausura de BioBío Conecta 2024, tras una evaluación por un jurado especializado.

En esta edición, se contará de manera inédita con el respaldo de diversas instituciones, incluyendo universidades y organismos gubernamentales como lo son la UCSC, la UST, Instituto AIEP, UBB, UNIACC, UDLA, UDD y USS. Además, de contar con el apoyo del Ministerio de las Culturas y las Artes y el Patrimonio.

Claudia, destaca la importancia de BioBío Conecta como un espacio de encuentro y colaboración que reúne a profesionales de diversas áreas audiovisuales y ocho casas

de estudio con el objetivo de generar contactos, alianzas y proyectos innovadores. "El año pasado fue el primer acercamiento con las universidades y la verdad que la recepción de todas fue muy positiva. En un comienzo uno piensa que son universidades que compiten, que en algunos casos tienen mismas carreras y aún así fue muy buena", destacó, "Eso habla muy bien de la formación que tenemos aquí en la región, del trabajo integral que están desarrollando integral que están desarrollando los alumnos".

Hoy martes a las 15:00, Vladimir Rivera dictará en UDD (Barros Arana 1752, Auditorio Barros 001), la clase "Guiones del Futuro: Escritura creativa con IA como coautor". Para más información sobre las próximas actividades, horarios y registro, visite www.cinelebu.cl o siga las redes sociales en Instagram y Facebook como @cinelebu.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

CLAUDIA PINO, directora del Festival Internacional de Cine de Lebu destacó la colaboración de las ocho casas de estudio presentes en este encuentro.

dirección, producción ejecutiva, guión y distribución. Estas sesiones, lideradas por destacados profesionales de la industria, incluyen una asesoría especializada en distribución internacional con Inga Diev, Gerente General de Quat Media. Los proyectos seleccionados recibirán orientación privada para optimizar sus propuestas y hacerlas viables en el competitivo mercado audiovisual.

En tanto, WIP CineLebu (Work in Progress) estará dirigido a cortometrajes en fases avanzadas de postproducción, con el objetivo de apoyar su finalización para su proyección tanto nacional como internacional, además, tendrán la posibilidad de optar a premios significativos, como el Premio Chemistry, que consiste en servicios de postproducción valorados en 30.000 USD, y el Premio Festhome,

